
Consiglio Comunale INT 507 / 2024

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO: MANCA LA PULIZIA DELLE  CADITOIE  E  AUMENTA IL PERICOLO  DI
ALLAGAMENTI STRADALI

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

• le caditorie presenti nelle strade del nostro Comune risultano spesso piene di foglie secche, detriti
ed  erbacce,  causando  un’ostruzione  del  corretto  deflusso  delle  acque  piovane  (nella  foto  si
evidenzia, come esempio, quello posto in Corso Re Umberto fronte civici 26,28 segnalato dai
residenti);

• tale situazione evidenzia una carenza nel programma di pulizia e manutenzione da parte degli
organi preposti;

• durante  le  piogge,  le  caditoie  ostruite  non  consentono  il  normale  drenaggio  dell’acqua,
trasformando  le  strade  in  veri  e  propri  bacini  di  accumulo,  con  conseguente  rischio  di
allagamento danneggiamento della viabilità e pericolo per pedoni e automobilisti;

• gli allagamenti stradali provocano non solo disagi e pericoli per i cittadini, ma possono anche
compromettere  la  sicurezza  delle  infrastrutture  stradali  e  la  funzionalità  della  rete  fognaria;
inoltre, l’accumulo di acqua sulle strade, in assenza di adeguato drenaggio, può favorire incidenti,
danni ai veicoli e allagamenti nelle aree limitrofe;

CONSIDERATO CHE

• le precipitazioni autunnali, spesso intense, in concomitanza con la caduta delle foglie rendono
ancor più critica la situazione delle caditoie ostruite;

• nei corsi della Città caratterizzati da alberate, come il Corso Re Umberto segnalato dai cittadini,
la problematica è accentuata e richiede un intervento di pulizia mirato e più frequente rispetto a
zone in cui risultano meno criticità e meno possibilità di ostruzione;

• è compito dell’Amministrazione assicurare  la  regolare  manutenzione  e  pulizia  del  sistema di
drenaggio urbano, al fine di prevenire danni e garantire la sicurezza pubblica;

INTERPELLA 

Il Sindaco e la Giunta per sapere:
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• quali siano i tempi e le modalità con cui viene effettuata la pulizia ordinaria e straordinaria delle
caditoie nelle strade del nostro Comune;

• se  sia  previsto  un  piano  straordinario  di  pulizia  e  manutenzione  per  le  caditoie  presenti  sul
territorio che sono posizionate in area critiche come vicino ad alberate o a giardini;

• se sia stata fatta una valutazione dell’impatto delle caditoie ostruite sulla sicurezza stradale e
quali misure si intendano prendere per monitorare e prevenire eventuali incidenti o danni;

• quali siano i canali di segnalazione attivati per permettere ai cittadini di riportare situazioni di
criticità legate ai tombini e ottenere una risposta rapida ed efficace;

• quando sia prevista la pulizia delle caditoie segnalate dai cittadini in corso Re Umberto fronte
civici 26 e 28.

Torino, 10/10/2024 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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